

Florianifeier in Ligist

Die Feuerwehren des Abschnittes III unseres Bezirkes feierten den diesjährigen Florianitag in der Marktgemeinde Ligist. Als Ehrengäste konnten vor den angetretenen Mannschaften von Hallersdorf, Gaisfeld, Köppling, Krottendorf, Ligist, Mooskirchen, Söding und Steinberg Landesbranddirektor Karl Strablegg, Brandrat Erwin Draxler und Bürgermeister Gerald Amberger durch den Ligister Hauptbrandinspektor Franz Strutzenberger begrüßt werden.

Die Florianifeier begann am 7. Mai mit einem Gottesdienst. Die Messe las Feuerwehrkurat Pfarrer und Dechant-Stellvertreter Rupert Rechberger. Dabei wurde der Schutz der Kirche und des heiligen Florian erbeten. Im Anschluß daran nahm Hauptbrandinspektor Strutzenberger auf der Kirchenwiese die Begrüßung vor.

Bürgermeister Amberger hieß namens der Marktgemeinde alle Feuerwehrleute und Gäste willkommen. In seiner Ansprache erinnerte er an den Märtyrertod des römischen Beamten Florianus vor fast 1700 Jahren in der Enns. Wegen dessen Todes in den Fluten des Flusses und wegen dessen Eintreten für andere Menschen wurde Florian zum Schutzheiligen der Feuerwehren erkoren. Lobend sind die heutige Kameradschaft und die Einsatzbereitschaft der Feuerwehrleute für andere Menschen hervorzuheben.

Landesbranddirektor Strablegg brachte in seiner Ansprache zum Ausdruck, daß er sich über den schönen Rahmen freue, der der Ligister Florianifeier gegeben wurde. Der sterirische Feuerwehrchef gab sodann einen Überblick über die Leistungen der Wehren im vergangenen Jahr. Beachtlich waren die Zahlen über Mannschaftsstärken und Einsätze innerhalb des Bezirkes. Man kann mit Recht stolz auf die Feuerwehren sein. Lobenswert hob der Redner ferner die großartige Kameradschaft hervor.

Im Anschluß an die offizielle Florianifeier fand die Defilierung auf dem Marktplatz von Ligist statt. Unter den Klängen des Musikvereines marschierten die Feuerwehrmänner der acht Wehren an den Ehrengästen und Kommandanten vorbei. Dahinter folgte die Parade der Feuerwehrfahrzeuge des Abschnittes III. Sechzehn moderne Einsatzwagen konnten dabei gezählt werden.

Einen gemütlichen Abschluß gab es anschließend im Saal des Gasthofes Schauer-Kirchenwirt. Gemeinde Ligist und Feuerwehr Ligist hatten dazu eingeladen.
